
湊公民館 4/27

内容
中央公園にあった県民会館跡はどうするのか。（県民会館は市の中心にあったため、サークル活動等で利用しやすかったが、今
は不便になっている。）

回答
跡地利用ははっきりしていないが、県民会館に変わるようなものが建設される予定はない。ご意見要望を市に話しておく。
（不便という声に対し）アオッサを利用してはどうか。

意見要望
サークル活動などに利用できる施設として、県民会館に替わる施設を市の中心に作ってほしい。（アオッサは６月から値上げす
ると聞いている。）

市債残高については、議論されているのか。

回答
市債残高を減らそうという方向性はある。経常経費、使用料、減免、人件費の見直し、債権整理の推進により、５０億円の財源
を作るとの市長の答弁があった。福井市も努力している。

下水道の社会基盤整備について、福井市全般で下水管の耐用年数がきているが、点検補修計画はどうなっているか。

回答

現在福井市は、下水管、水道管、ガス管の耐震化を行っているが、年間計画０．数パーセントずつしか進んでいない。ライフラ
インの耐震化については、ご要望がなかなかない中、予算付けしづらいが、議会としては進めていかなければならないと考えて
いる。

三秀プールは、今後どうするのか。市の考え方について聞きたい。

回答
現在は予算がないので対応できない。公園化及びポンプ場の整備を併せて行う計画あるが、約５０億円程度かかる見込みであ
り、市債発行につながることから、市としてはしばらく待ってほしいとのことである。

意見要望
施設が老朽化しているしているため、補修等が必要である。また、年間２ヶ月しか運営していないため、早く有効的な活用方法
を検討するべきではないか。災害対策上の活用や地域活性化（朝市等）のための活用方法も検討すべきである。
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内容質問・要望
カラス対策はどうなっているのか。

回答

八幡山のふもとで被害があるということで、固定檻と移動檻で対処し、６０００羽から２８００羽まで減少している。現在、駅
東口や湊地区にカラスが逃げている可能性があるが、八幡山のカラスを減らすことが問題の解決になると考えており、移動檻の
増設と巣の撤去、卵を割るなどの対応をする。

意見要望
カラスのえさとなるゴミを絶つことが大切である。ごみ収集を朝早くすることなどの対応をとってはどうか。（モデル地区設定
など）

下水道の点検補修を計画的に行って欲しい。

質問

意見要望

2/2


